

保育の喜びコーナー

(2019年9月現在)

【パート保育士Sさん】

ハイハイしていた子ども達が立ち上がり、歩き始める姿を見て、その成長を共に見守ることができたことが嬉しかったです。



【フリー保育士Cさん】

園児Aさんパパとのあちこーこーの嬉しい話♪

パパ「今日はAは検診のためお休みします。」

私「何才の検診ですか？」

パパ「2才のです。」

私「2才になったんだよね。8/3誕生日お祝いしましたか？」

パパ「ハイ！しましたよ！」

たわいもない会話でしたが、「ハイ！しましたよ！」と話す時の満面の笑み。今までに見たことのない笑みでした。

1日のはじまり、とても気持ちのいいスタートとなりました。

・登園して来たB君を見たY君。

「ぼくのだいすきなBくんが来た～！」と走り寄り、顔をのぞいたり肩に触れたり…笑顔で交わす2人の光景を何度か見ていますが、素直な思いが話せるっていいネ。

9月11日3才になるY君です。



【3歳児担当保育士】

・朝、元気よく「おはよう」と返してくれる表情を見れること。

・子どもたちとヘチマの収穫をし、食べて、喜びを共有できたこと。

【未満児担当保育士】

初めてクラスに入った頃は人見知りをして近寄らず泣いていた子が、笑顔で抱きついてきたり、膝の上に座ってきたり、「せんせい」と笑顔で声をかけてくれたり…。子ども達が心を許してくれ、受け入れてくれたことが嬉しかったです。

また歩けなかった子が少しずつ歩けるようになり、成長が見られ嬉しく思います。



【1歳児担当保育士】

クラスでただひとり、まだ「アンヨ」ができなかったSさん（2月生）がアンヨできるようになったことが嬉しかったです。

【主任保育士】

母親の出産が終わり、2才児H君は午睡中パンパースであった。

H君「Hはなんでパンパースかわかる？おかあさんは赤ちゃん産んでおせんたくできないから、だからパンパースにしているんだよ。」

家庭事情を理解している2才児にビックリしました。

【調理師Yさん】

- ・ 兎組さんの子ども達が名前を覚えてくれたこと。
- ・ 子ども達に「ご飯おいしかった！！」と言われたこと。



【園長】

- ・ 保育補助者のK君が保育士国家試験に合格しました。
- ・ 今月から保育士Iさんと事務員Kさんが勤務することになりました。
- ・ 幼稚園組のクッキングの「ギョウザ」ニラたっぷりでもとてもおいしかった。